

# DEVENEZ DÉPUTÉS EUROPÉENS LE TEMPS D'UNE JOURNÉE !

L'Union européenne, est une organisation qui regroupe 26 pays. Elle permet aux pays membres de résoudre différents problèmes tels que les problèmes climatiques ou la lutte contre le terrorisme.

Elle offre de nombreux avantages tels que la mise en place de l'euro (utilisé dans 19 des pays membres) facilitant les échanges commerciaux, une liberté de circulation, ainsi que le droit de vivre et de circuler dans n'importe pays membre, le programme ERASMUS etc.

La Unión Europea es una organización de 26 países. Permite a los países miembros resolver diversos problemas, como los problemas climáticos o la lucha contra el terrorismo. Ofrece numerosas ventajas, como la introducción del euro (utilizado en 19 países miembros) que facilita los intercambios, la libertad de circulación, así como el derecho a vivir y desplazarse en cualquier país miembro, el programa ERASMUS, etc.



## UN CONCOURS RICHE EN ÉMOTION

À la fin du mois, notre professeur d'Espagnol Madame Bourget, nous a parlé d'un concours organisé par [Vocabile](#), qui nous proposait de réaliser une vidéo afin d'inciter les jeunes à voter aux élections européennes qui auront lieu le 9 juin 2024.

Cette idée de concours nous a fortement plu, ainsi que le sujet abordé. Les élections européennes sont importantes mais pourtant peu connues du grand public et surtout auprès des jeunes. Nous avons réalisé un sondage qui illustrait ce constat. Ainsi, durant plusieurs semaines, nous avons cherché des idées et avons réalisé une vidéo de 4mn sous forme de chanson pour inciter les jeunes à voter lors de ces élections et de sensibiliser la future génération à cet évènement important.

En octubre, nuestra profesora de español, Madame Bourget, nos ha hablado de un concurso organizado por [Vocabile](#), que nos proponía realizar un vídeo para incitar a los jóvenes a votar en las elecciones europeas que tendrán lugar el 9 de junio de 2024. Esta idea de concurso nos gustó mucho, así como el tema abordado. Las elecciones europeas son importantes, pero poco conocidas por el público en general y sobre todo por los jóvenes. Realizamos una encuesta que ilustraba esta constatación. Así, durante varias semanas, buscamos ideas y realizamos un video de 4 minutos con una canción que explica que es muy importante votar en estas elecciones y sensibilizar a la próxima generación sobre este importante evento.



Nous avons donné toute notre créativité pour ce projet et au bout d'une semaine, notre professeure nous annonce que les jurys ont décidé de nous attribuer le prix exceptionnel de la créativité à notre projet. Nous avons donc gagné un abonnement durant neuf mois pour toute la classe au magazine [Vocabile](#). Nous allons peut-être profiter d'un voyage au parlement européen situé à Strasbourg.

Vive l'Europe

Hemos dado toda nuestra energía para este proyecto y después de una semana, nuestra profesora nos anuncia que los jurados han decidido concedernos el premio excepcional de la creatividad de nuestro proyecto con una suscripción al periódico Vocabile de 9 meses y quizás vamos a viajar al Parlamento Europeo en Estrasburgo. ¡Viva Europa! ¡Raya y Brilla como las estrellas!